



L'exposition

L'alerte écologique de Renoma, au port de Saint-Quay

Couturier, designer et photographe, grand influenceur de la mode, l'artiste Maurice Renoma a créé, en 2017, « Cristobal, le poisson rouge ». Son double en plastique, qu'il fait voyager à travers le monde et dans le temps, et qu'il duplique parfois jusqu'à l'écoeurement.

Cristobal « nage à travers des mises en scènes spectaculaires, cocasses et poétiques, pointant de la nageoire les problématiques écologiques mais aussi sociétales ». Par les tribulations de son poisson rouge, Maurice Renoma dénonce les ravages de la pollution liée à la surconsommation et à la dégradation de la mémoire collective.

Son exposition « Cristobal, le poisson rouge » est présentée, en plein air, sur le port de Saint-Quay.



« La mer Rouge »
par Maurice Renoma. | PHOTO : MAURICE RENOMA

Tout l'été, sur la promenade du Portrieux, à Saint-Quay-Portrieux.

